
平成２２年１２月定例会一般質問通告一覧 

 
１１月１０日（水） １０時～ 

 

１ 坂 本 洋 子 議員 

 

（1）県立佐原病院における産科の復活について 

 

（2）ゴミ袋の値下げについて 

 

（3）農村地域における排水対策について 

 

２ 伊 藤 友 則 議員 

 

（1）今年度の高校入試の詳細とそれに向けた対策について 

 

（2）小中学校の授業等カリキュラムと指導について 

 

３ 宇 井 正 一 議員 

  

（1）山田区・栗源区への都市計画の指定は必要ないのでは 

 

（2）国民健康保険税は高すぎる。１世帯１万円の引き下げせよ 

 

（3）子ども医療費の無料化制度は、中学３年生まで枠の拡大を 

 

４ 田 代 一 男 議員 

 

（1）香取市消費生活センターの設置について 

 

（2）地域福祉計画について 

 

（3）小学校教科担任制について 

 

５ 小 川 春 雄  議員 

 

（1）香取市に産婦人科の医師を、また、病院の建設について 

（2）高すぎる火葬場使用料の引き下げを 
 

（3）地域の教育力で学校を活性化、そして、校庭の芝生化を 



１１月１１日（木） １０時～ 

 

６ 河 野 節 子  議員 

 

（1）平成 23 年度の重要事業と地域づくりの取り組みについて 

 

（2）小見川市民センター建設の進捗状況と今後の予定について 

 

（3）行政組織機構と区事務所のあり方について 

 

７ 久 保 木 宗 一  議員 

 

（1）合併特例債の活用について 

 

８ 高 木 寛 議員 

 

(1) 行財政改革の推進について（議員報酬の削減等について） 

 

(2) 香取市における第２次合併について（大香取市構想等） 

 

(3) 小見川区黒部川の環境整備について 

 

９ 菱 木 康 夫 議員 

 

(1) 山田区の某土木㈱の不正と香取市の今後の対策について 

 

(2) 香取市東庄町病院組合の議員選出監査委員の不正について 

 

(3) 業者選定委員会の委員長について 

 

10 伊 能 敏 雄 議員 

 

(1) 伊能忠敬翁の NHK 大河ドラマ化運動を起しましょう 

 

(2) 学校給食に米の利用拡大を図りましょう 

 

(3) 廃校の跡地利用を推進する取り組みを進めましょう 

 


